



En el día de ayer, 8 de abril, Pilar se sumó a las zonas apoyadas por el Comando de Patrulla Comunitaria (CPC), el nuevo esquema creado por la Provincia de Buenos Aires para intensificar la prevención del delito en el conurbano.

El plan, cuyo objetivo es aumentar la presencia policial en las calles, estará coordinado por el ministro de Seguridad bonaerense, Alejandro Granados, y participarán de él, en principio, 15 distritos de la Provincia.

En representación del Sr. Intendente Municipal, Dr. Humberto Zúccaro, asistieron a la reunión en la sede ministerial de La Plata el Jefe de Gabinete, Dr. Federico de Achával y el secretario de Prevención Ciudadana, Juan Carlos Losada.

Mediante la instrumentación de este ente serán reasignados efectivos policiales que realizarán tareas de prevención sobre zonas de patrullaje las 24 horas en Pilar, Avellaneda, Lomas de Zamora, Almirante Brown, Berazategui, Esteban Echeverría, Malvinas Argentinas, José C. Paz, Campana, Zárate, Hurlingham, Berisso, Ensenada, Bahía Blanca y San Nicolás.

Federico de Achaval expresó que “la gente ya escuchó muchas explicaciones sobre lo que habría que hacer. Ahora, lo que se necesita es que las cosas se hagan. Esperamos que estos anuncios tengan efectiva repercusión en el pueblo de Pilar”.

El plan prevé la reasignación de recursos, tanto de personal como de vehículos que será financiado por la Provincia pero mantenidos por cada comuna. “Vamos a redistribuir 1.000 móviles nuevos y unos 7.500 hombres que van a ser los que van a estar patrullando las calles”, aseguró el ministro Granados.

Por su parte, Losada agregó que “la idea es volver a contar con los policías que actualmente están realizando tareas administrativas. Con esta gente vamos a armar un servicio que apunta a lo preventivo, que es lo que estamos haciendo en el municipio hace tiempo. Sumaremos vehículos y tecnología para coordinar el trabajo en equipo.

Con la puesta en marcha de este Comando de Patrulla Comunitaria se recorrerán las calles durante todo el día gracias a la articulación entre los intendentes y las autoridades provinciales.